
Monticello Brianza, lì 26/01/2025 
 
OGGETTO: INTERPELLANZA IN MERITO ALLA SITUAZIONE DI VIA ROMA – 
FUNZIONAMENTO SEMAFORO 
  
Premesso che: 
 
• Via Roma è già stata oggetto di un’interpellanza presentata dal gruppo consiliare « Vivere Monticello 
« in data 28/03/2022,relativa alla situazione della strada nel suo complesso ,alla viabilità difficoltosa 
per chi vi risiede,alla pericolosità per pedoni dovuta ad auto e camion che percorrono in velocità il 
senso unico; 
• il 13 maggio 2022 il Sig. Davide Gatti, allora Vicesindaco e oggi Consigliere di maggioranza, in 
Consiglio Comunale, in risposta alla suddetta interpellanza concludeva dicendo: “a completamento 
dell’opera e a maggior tutela di chi vi transita, è stata stanziata a bilancio la spesa inerente 
l’installazione di un semaforo che funga da moderatore di velocità nel caso in cui i veicoli superino i 
limiti consentiti dal codice stradale”; 
• in concomitanza con l’ultima campagna elettorale Via Roma è stata anche oggetto di dibattito tra 
residenti e Amministrazione in merito ad eventuale soluzione della pericolosità relativa alla velocità di 
percorrenza; 
. pochi giorni prima delle elezioni (maggio 2024) è stato installato un semaforo che dovrebbe fungere 
da moderatore di velocità, ma il suddetto semaforo a tutt’oggi non è stato mai attivato; 
• in data 25 settembre 2024 Casateonline pubblicava un articolo dal titolo: Monticello: in funzione 
entro un mese il semaforo in Via Roma. Fermerà i veicoli troppo veloci, articolo in cui la Sindaca 
confermava tale ipotesi; 
 
Si interroga l’Assessore ai lavori pubblici affinché risponda alle seguenti domande: 
 
1. E’ vero che nel 2022 era stata stanziata a bilancio la spesa per l’installazione del semaforo? Se sì, 
dove è finito tale stanziamento? 
2. Perché non è stato messo in funzione subito il semaforo posizionato in via Roma poco prima delle 
elezioni ?Quali sono state le problematiche che ne hanno impedito e ne impediscono tutt’ora il 
funzionamento? 
3. Perché a settembre 2024 si dichiarava che entro un mese il semaforo sarebbe stato funzionante e a 
tutt’oggi ancora non lo è? 
4. Quando entrerà in funzione e come funzionerà ? 
  
In nome e per conto del gruppo consiliare « Vivere Monticello «  
 
Il Capogruppo Milena Mucci 
 
 
 


